



## Una luz de esperanza para las personas mayores

*Escribe: Pilar Álvarez,  
presidenta del  
Consejo Fundación Las  
Rosas La Araucanía.*

La Araucanía enfrenta un desafío en la protección de las personas mayores. Con un 30% de pobreza multidimensional, superior al promedio nacional, y un creciente grupo de adultos mayores, es urgente implementar políticas públicas y acciones que promuevan su cuidado y dignidad.

En la región, hay aproximadamente 220 mil personas mayores, de las cuales el 15% necesita asistencia para sus actividades diarias. Además, la cobertura en Establecimientos de Larga Estadía para Adultos Mayores (Eleam) es muy baja, con sólo un 0,4% de capacidad regional.

La falta de residencias adecuadas y personal capacitado para enfrentar problemas como deterioro cognitivo, desnutrición, y enfermedades comunes en esta etapa de la vida, es evidente. Para abordar esta necesidad, se está promoviendo la instalación de un Eleam en Labranza, apoyado por Fundación Las Rosas, que tiene 57 años de experiencia en la atención a adultos mayores vulnerables.

Estamos en la etapa de promover este proyecto y motivar a la ciudadanía a sumarse como socios para recaudar fondos y comenzar a operar lo antes posible.